



**TIERARZTPRAXIS
PRATERSTERN**

Dr. Amira Nasim-Hopfer

Franzensbrückenstraße 10-12
1020 Wien
Österreich

Tel.: +43 1 890 66 95

office@tierarztwien1020.at

www.tierarztwien1020.at

Wir suchen nach einer erfahrenen, freundlichen Tierärztin (m/w/d) mit guten Englischkenntnissen für 15-25 Wochenstunden (keine Not- und Wochenenddienste). Zu den Aufgaben zählen die selbstständige Anamnese und Durchführung der Behandlung, die Durchführung von Ultraschall- und Blutuntersuchungen (vor Kunden), sowie die Anfertigung von Röntgenaufnahmen (gültige Strahlenschutz Ausbildung erforderlich). Gute Kommunikations- und Teamfähigkeit werden vorausgesetzt. Unsere Kleintierpraxis liegt im 2. Wiener Gemeindebezirk und ist gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar. Wir sind ein kleines Team und bieten eine entspannte, wertschätzende Atmosphäre und die Möglichkeit eigenständig auf hohem medizinischem Niveau zu arbeiten.

Bei Interesse schicken Sie bitte Lebenslauf und Bewerbungsschreiben an office@tierarztwien1020.at

We are looking for a friendly, experienced, English-speaking veterinarian to join our team for 15–25 hours per week. Duties include consultations in both English and German, conducting X-rays (valid Strahlenschutz Ausbildung required), performing ultrasound examinations and blood sampling in front of clients. Strong communication skills and the ability to work well within a team are essential.

Our practice is located in the second district and is easily accessible by public transport. We offer a supportive working environment with the clinical freedom to work up cases to a high standard.

If you would like to become part of our team, please send your CV and cover letter to office@tierarztwien1020.at.